
Siracusa.  I  dipendenti
dell'ex Provincia bruciano le
loro schede elettorali: gesto
di  protesta  contro  la
politica. GUARDA IL VIDEO
Tensione  alta  in  corso  Umberto  durante  la  protesta  dei
dipendenti  dell’ex  Provincia.  Gesto  simbolico  significativo
quello consumato questa mattina, quando i lavoratori hanno
bruciato le loro lettere elettorali, prima deposte all’interno
di una carriola. Un chiaro segnale di mancanza di fiducia nei
confronti  della  politica,  colpevole,  per  i  lavoratori,  di
averli abbandonati al proprio destino senza mantenere fede
agli impegni assunti.

Siracusa.  Non  sopporta  il
blocco stradale, brandisce un
bastone  e  minaccia  i
manifestanti: denunciato
E’ stato denunciato l’uomo di 60 anni, siracusano, che ieri,
durante il primo giorno di blocchi stradali dei dipendenti
dell’ex  Provincia  ad  un  certo  punto,  visto  il  traffico
paralizzato e la lunga attesa in auto, si è munito di bastone
minacciando le persone radunate nei pressi del palazzo di via
Malta. Intervenuti gli uomini delle Volanti, l’uomo p stato
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denunciato  per  porto  ingiustificato  di  oggetti  atti  ad
offendere e minacce aggravate.

Siracusa.  "Il  parco
archeologico  e  l'orgoglio
ferito",  su  Il  Fatto
Quotidiano lo sfogo di Manlio
Lilli
Il parco archeologico, tra “monumenti chiusi e parcheggiatori
abusivi”. E’ il quadro che l’archeologo e giornalista Manlio
Lilli traccia su “Il Fatto Quotidinao”, all’interno del suo
blog  parlando  di  Siracusa.  Lilli  esprime  “amarezza  nel
constatare come un sito di tale rilievo storico sia lasciato
completamente andare: erbacce e sterpaglie circondano i resti,
l’incuria regna sovrana, c’è assoluta mancanza di informazioni
(nonostante i 10 euro pagati per l’ingresso) e molte parti
sono inaccessibili”.Il parco archeologico della Neapolis, a
Siracusa,  è  una  delusione.  Lilli  parla  di  “una  ferita
nell’orgoglio degli italiani”. In realtà si basa anche sui
feedback dei turisti in visita nel capoluogo. C’è, ad esempio,
chi  parla  di  “meraviglie”,  che  però  non  possono  essere
visitate  perchè  “ogni  via  è  sbarrata  ai  non  addetti  ai
lavori”. Il fatto che il sito sia solo parzialmente visitabile
non sarebbe, inoltre, adeguatamente segnalato. Nella lettera
di  un  turista  deluso  tutta  l’amarezza  anche  per  un  altro
aspetto. “Come è possibile che in uno dei siti culturali più
visitati si tolleri questa illegalità organizzata e, credo,
quasi istituzionalizzata?”, si chiede. Domanda retorica per
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Lilli,  “sconfitta  per  la  Regione  Sicilia  che  gestisce
indegnamente un patrimonio tanto straordinario”. Provocazione,
infine. Il blogger si chiede come si potrebbe dar torto a chi
invita a non andare a vedere il parco archeologico.

Floridia.  "Convergenza  su
Caccamo", la proposta del Pd
per  la  presidenza  del
consiglio comunale
“Antonio Caccamo alla presidenza del consiglio comunale”. Il
segretario  cittadino  del  Pd  di  Floridia,  Mario  Bonanno
preannuncia la posizione che la coalizione che ha sostenuto
Orazio  Scalorino  intende  assumere  domani,  in  vista
dell’elezione del presidente dell’assise cittadina. “Dopo il
flop dell’ultima seduta del Consiglio, dove si è da subito
palesata la fragilità del progetto politico nonché la mancanza
di una maggioranza in Consiglio a sostegno di Limoli-spiega
Bonanno- l’unica soluzione politica seria ed efficace, per
poter superare l’impasse istituzionale, è quella di votare in
maniera  unanime  Antonio  Caccamo,  un  consigliere  navigato,
giunto alla sua quarta legislatura, che ha sempre, nella sua
carriera politica, dimostrato di avere doti di mediazione,
utili a svolgere un ruolo super partes all’interno dell’aula.
Per queste ragioni, la coalizione guidata da Orazio Scalorino
propone a tutte le forze politiche presenti in Consiglio di
votare in modo unanime Antonio Caccamo. Tale proposta, in
questo  momento,  è  l’unica  che  può  mettere  le  istituzioni
locali  nella  condizione  di  poter  cominciare  a  lavorare,
altrimenti si rischia l’immobilismo più totale”.
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Spettacolo  a  Lido  di
Noto,"Caretta Caretta" depone
in spiaggia le sue uova: area
recintata  in  attesa  della
schiusa
Scelta inusuale quella di una tartaruga “Caretta caretta”, che
poco prima dell’aurora di ieri ha deposto le sue uova sulla
spiaggia del Lido di Noto. Una novità assoluta, visto che
solitamente le tartaruga prediligono litorali isolati e non
visibilmente affollati come nel caso in questione. La presenza
umana,  evidentemente,  non  rappresenta  un  problema  per  la
tartaruga marina. A Vendicari si sono già susseguite, invece,
4 ovodeposizioni. In attesa della schiusa l’area intorno alle
uova è stata recintata, in modo da consentire la salvaguardia
delle  tartarughe  nasciture  in  attesa  dello  spettacolo
incredibile  che  è  la  corsa  verso  il  mare.

Siracusa  Pride  2017,  un
tappeto colora il cuore della
città:  ad  aprire  il  corteo
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Vladimir Luxuria ed Enrico Lo
Verso
Un tappeto umano in festa, il popolo Lgbt, le loro famiglie,
singoli cittadini, rappresentanti della società civile e delle
istituzioni locali. Il Siracusa Pride 2017 si è concluso con
un tripudio di colori e sorrisi, con una riflessione profonda
sullo sfondo. Ad aprire il corteo, la madrina di quest’anno,
Vladimir Luxuria. Accanto a lei, con la fascia tricolore, il
vice sindaco, Francesco Italia. Sulla pagina che Arcigay ha
realizzato su Facebook, tanti commenti. In molti hanno voluto
raccontare  le  proprie  emozioni  partecipando  all’evento,
inserito  nell’ambito  delle  iniziative  che  in  tutta  Italia
vengono  organizzate  dall’associazione  che,  in  provincia,  è
presieduta  da  Armando  Caravini,  peraltro  consigliere
nazionale. A sfilare anche l’attore Enrico Lo Verso, così come
preannunciato  nei  giorni  scorsi.  All’Antico  Mercato,  il
Village,il gran finale. Anche una folta rappresentanza della
Uil Siracusa-Ragusa-Gela (unitamente ad un componente della
Uil  Messina)  alla  manifestazione  “Siracusa  Pride”  che  dal
campo scuola si è diretta fino all’Antico Mercato di Ortigia.
Al  corteo  hanno  voluto  partecipare,  tra  gli  altri,  il
segretario generale territoriale della Uil Stefano Munafò e
Alda  Altamore,  responsabile  delle  Pari  Opportunità  del
sindacato. Tra la Uil e Arcigay, rappresentata dal presidente
Armando  Caravini,  qualche  mese  fa  a  Villa  Politi,  fu
sottoscritto un protocollo per la partecipazione a 360 gradi
di tutte quelle manifestazioni mirate alla sensibilizzazione.
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Roberto Cavalli in vacanza a
Siracusa,  il  suo  yacht
ormeggiato  alla  Marina:
vacanza con la modella Sandra
Nilsson
Lo stilista Roberto Cavalli in città. Il suo gommone di super
lusso è ormeggiato alla banchina della Marina. Cavalli è in
vacanza con la compagna, la trentunenne ex coniglietta di Play
Boy Sandra Nilsson. Lo yacht di Cavalli è un gommone di 17
metri e 2.500 cavalli. Si chiama Freedom e può raggiungere i
60 nodi. Un colpo d’occhio il particolare natante, che fa
bella mostra di sè e si distingue certamente, per lo stile,
rispetto alle altre piccole imbarcazioni attraccate. Il noto
stilista, 76 anni, è reduce da un giro partito dalla Corsica,
proseguito in Sardegna e Calabria e, quindi, le isole Eolie
prima di Siracusa. Dovrebbe restare nel capoluogo ancora per
un paio di giorni, prima del rientro a Milano.

"Linea Verde" a Siracusa, la
troupe  di  Rai  Uno  alla
scoperta  del  mercato  con
Federica De Denaro
Le telecamere della Rai tornano a Siracusa. “Avvistate” in
Ortigia quelle della trasmissione televisiva “Linea Verde”,
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con la co-conduttrice Federica De Denaro alla scoperta del
mercato,  sempre  ricco  di  colori,  profumi  e  suggestioni  e
sempre  meta  preferita  da  quanti  intendono  conoscere  e
raccontare  la  città  d’Archimede.  Secondo  indiscrezioni,  il
servizio realizzato in queste ore nel territorio, potrebbe
andare in onda il prossimo sabato. “Linea Verde” va in onda su
Rai  Uno  il  sabato  e  la  domenica  a  partire  dalle  12,20.
Racconta le eccellenze italiane, a partire dalla terra.

Palazzolo.  Marcella  Monaco
vice presidente nazionale dei
giovani di Cna
E’ di Palazzolo la vice presidente nazionale dei giovani di
Cna. Si chiama Marcella Monaco. La sua elezione rappresenta
motivo  di  soddisfazione  per  la  confederazione  provinciale.
Marcella  Monaco  era  stata  eletta  qualche  settimana  fa
presidente  dei  Giovani  di  Cna  Siracusa.  Ha  dichiarato  di
essere “pronta a lavorare con un gruppo di lavoro stimolante e
fattivo”.

Noto.  Corsa  clandestina  di
cavalli con strada sbarrata:
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due denunciati
Sono due al momento i denunciati per maltrattamento di animali
e competizioni non autorizzate di cavalli, al termine delle
indagini della polizia svolte sul caso della corsa clandestina
di cavalli organizzata lo scorso 28 maggio sulla Maremonti,
per l’occasione praticamente sbarrata da auto e scooter per
impedire il transito dei veicoli durante lo svolgimento della
gara. La denuncia è scattata per due uomini di 53 e 58 anni,
entrambi  netini,  già  noti  alla  giustizia.  Sulla  strada
Canicattini-Siracusa, in contrada Damma, si è svolta la corsa
clandestina  di  cavalli.  L’indagine  ha  consentito  agli
investigatori di fare luce sulla suindicata corsa clandestina.
I due denunciati sono rispettivamente il proprietario di uno
dei due cavalli in gara e il preparatore. Nella circostanza,
un folto gruppo di persone si concentrava nei pressi della
strada  provinciale  per  assistere  all’inizio  della
competizione. I due cavalli con calesse e fantini correvano
all’impazzata gareggiando pericolosamente in modo da occupare
tutta  la  carreggiata  della  strada,  disinteressandosi  di
eventuali mezzi provenienti dalla direzione opposta che erano
costretti a fermarsi per lasciare il passaggio ai protagonisti
della  gara.  Dietro  i  calessi  lo  stuolo  di  giovani  con  i
ciclomotori suonavano i clacson per incitare i due equini. Uno
di  essi  è  stato  riconosciuto  dagli  investigatori  come
appartenente alla scuderia di uno dei denunciati. Nei giorni a
seguire, anche attraverso l’utilizzo dei social network, gli
investigatori  acquisivano  ogni  utile  informazione  sul
proprietario  e  sul  preparatore  dell’animale.  Al  fine  di
individuare l’esatta ubicazione del posto ove si era svolta la
competizione,  gli  investigatori  effettuavano  un  attento
sopralluogo  nell’area  collinare  individuando  il  posto
corrispondente  a  quello  incriminato.  Uno  degli  indagati,
peraltro,  aveva  filmato  il  tutto  postandolo  su  Facebook.
Dall’analisi  delle  immagini  si  nota  con  quale  violenza
costringessero  i  cavalli  a  gareggiare,  senza  alcuna
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considerazione  del  grave  pericolo  posto  in  essere  nei
confronti degli utenti della strada, costretti a manovre di
fortuna per evitare un brusco impatto con i cavalli. Infine
una perquisizione veniva svolta nella scuderia in argomento
ove  veniva  rinvenuto  il  cavallo  riconosciuto  e  acquisiti
ulteriori  riscontri  probatori.  Sono  in  corso  ulteriori
indagini per risalire all’identità di altri soggetti coinvolti
nelle citate corse clandestine.


